

## La Alegría de ser Católico

#### Ronald Bown S.

- Agradecer la invitación de U. Santo Tomás: una de las primeras instituciones que apoyaron, cuando muy pocos creían en este proyecto
- Es difícil hablar de LADSC porque hubo un aspecto sobrenatural muy marcado en cada paso que fuimos dando. No Stephen Covey ni inteligencias
- Resumir estos 6 meses en 6 conceptos: Dios, tiempo, personas especiales, flexibilidad, cuero de chancho, transversalidad

#### I. Dios:

- 1. Desde 1ra reunión llena de ingenuidad hasta el 15 de octubre está Dios en medio, desde:
- 2. fecha escogida por Él -el mismo día que Justin Bieber, zombies y jornada mundial de indignados, los 3 a la misma hora y en el mismo lugar- hizo que diéramos una manifestación aún más significativa

# El 2 de octubre:

"no es posible esta mezcla de personas en la caminata Católica. Es mejor adelantar o atrasar lo nuestro, si no será un espanto lo que mostraremos al mundo. No podemos compartir con enemigos en la fe y en este caso casi más bien sectas satánicas"

3. ayuda económica: hicimos algo lo más sobrio posible –no hubo gastos en TV , radios o diario porque no teníamos \$-, al momento del cheque final era justo lo que teníamos en el banco. De hecho, ahora tenemos que seguir pidiendo \$ para mandar las letras a Roma

### 4. bandera:

## El 26 de septiembre:

Terminando ya de repartir los flyers, mi mamá y yo nos dirigíamos hacia la calle Ismael valdés vergara, para tomar la micro. Nos encontrábamos ya en la iglesia de Santo Domingo, esquina 21 de mayo, ahí hay una pileta o fuente de agua, cuando de pronto mi Mamá ve una bandera al interior de la pileta, yo no podía creerlo, no sabía si era LA BANDERA o si se trataba de cualquier otra bandera, pero me percaté de que era muy grande y pedí ayuda a un joven que pasaba por ahí (a todo esto eran ya las 8:30 pm. aprox. y estaba oscuro). Pedí ayuda para extenderla y ver si en la Bandera aparecían las letras de "La Alegría de ser Católico y así fue (La bandera se encontraba empapada de agua, con diferentes machas de pisadas de zapatos, y

muy pesada), me ayudaron a doblarla porque no podía con todo el peso de la Bandera. No sabía qué hacer ni como llevármela, lo que sí sabía era que no podía dejarla ahí, la tenía que llevar sí o sí. Luego de esto fui con mi Mamá al supermercado Santa Isabel en busca de bolsas, y no mojarme la ropa que llevaba puesta, al llegar a casa extendimos la bandera para que se secará un poco y no tuviese olor (...) Éste es el milagro de la Bandera.

II. Tiempo: facebook (al final se demostró que no fue un fenómeno facebook), web, cuasimodistas, cantantes, pero si en Abril no conocíamos a nadie. El tiempo nos permitió ir abriendo puertas, eliminar prejuicios (de carismas, del lugar dónde vives, de tu nombre)

## III. Personas especiales:

Reunión junio Mons Ezzati: habían miles de razones y modos de decirnos que no

Monseñor Cristián Contreras: Mons Ezzati les dio su apoyo y yo me la voy a jugar personalmente

### Un amigo:

- 1. Dejen la mochila y salgan con alas
- 2. Están sirviendo a la Iglesia
- 3. Que la Iglesia vea que laicos se mueven es muy bueno
- 4. Conocen gente para unir a la Iglesia
- 5. Aprenden de los sinsabores
- 6. Si alquien critica le contesto: haz tú algo mejor
- 7. Es una locura a los ojos humanos pero son las locuras que a Dios más les gusta

### IV. Flexibilidad:

Personalmente me imaginaba todos de blanco rezando el Rosario, pero la gente quería gritar, cantar, bailar y rezar. Otros miembros del Comité más visionarios se dieron cuenta de eso

### V. Cuero de chancho:

El 8 de agosto de 2011:

Estimados encargados y coordinadores de la alegría de ser católico:

¿Por qué los católicos tenemos que ir siempre "a la cola" con actos poco originales, con más de lo mismo pero posiblemente más fome y deslucido para los que piensan diferente? ¿No tenemos creatividad? ¿Por portarnos bien no sabemos más que imitar a los demás disfrazándonos de ángeles la noche de brujas y saliendo junto con los diablos y esperpentos a recoger dulces?¿Qué nos pasa? Cuando nos dedicamos a pensar cómo actuar, ¿hemos tenido un largo momento de adoración al Santísimo e imploración al Espíritu Santo que nos ayude a

descubrir los signos de los tiempos y qué quiere Dios de ello? ¿Estamos actuando por nosotros mismos o somos instrumentos de Dios?

Ataques en Facebook

PSU Universidad: 3.000 alumnos que eran nuestro objetivo

Marchas de estudiantes

Zombies: católicos y zombies se unen en marcha

Indignados: revolución mundial el 15 de octubre

El 11 de octubre de 2011:

No es que quiera ser alarmista, pero creo que todos nosotros hemos visto las últimas marchas, y realmente no es un tema menor, ya que no me extrañaría que por lo menos los encapuchados quisieran hacer sus típicos desordenes de terror. Si alguien tiene información, por favor avisen ya que mucha gente está asustada y creo que es natural, porque los zombies era una cosa, pero la marcha estudiantil es algo bastante más de peso!!!

Fecha diario equivocada el domingo anterior

Lluvia

Encapuchados atacan mapuches

¿Pensamos en algún momento suspender? Todos los días pero... "sólo experimentaremos el apoyo de Dios si le dejamos el espacio necesario para que pueda manifestarse"

VI. Transversalidad: eclesial (reunión Vicarios), fuera prejuicios, desde osservatore romano hasta the clinic, 50 movimientos, 211 parroquias, 270 colegios, 22 letras

La unión que se vaya formando, se usará para difusión directa de caminata PH, Procesión VC, caminata Auco

VII. Qué viene ahora?

- 1. Letras Papa
- 2. LADSC 201?
- 3. Hacerlo mundial

VIII. Para finalizar

El 15 de octubre de 2011:

iQué decir de esta hermosa mañana por "La alegría de ser católicos"! Solamente gratitudes a la iniciativa que han liderado. Gracias por las emociones que nos regalaron. Lo pude constatar en cada estación del Metro y en la caminata desde la Plaza Italia hasta la iglesia de San Francisco.

Gracias por la respuesta de niños, jóvenes, familias, comunidades parroquiales, colegios, movimientos apostólicos, cantautores católicos... a esta PRIMERA convocación, con el auspicio de nuestro Arzobispo, don Ricardo. El próximo año nos espera; Santiago lo necesita; la Patria y nuestra Iglesia también. Todo esto bajo el amparo de la Virgen Santísima y de nuestros Santos y Beatos chilenos. Gracias infinitas a Dios, a Ustedes y a todos quienes hicieron posible este milagro de alegría, de amor, de fe en el Señor y en su Iglesia, que somos todos nosotros.

## El 12 de junio:

obvio ...... qué bueno, faltaba una marcha de nosotros los católicos .....será la marcha mas grande de chile ...... ejale.....

### El 16 de octubre:

La verdad es que fue una experiencia que en lo personal reafirmo mi fe como sacerdote, mi convicción de seguir trabajando en medio de los jóvenes y de ser un testigo cada día más fiel al Señor, pueden contar con todo nuestro apoyo en la campaña solidaria de mandar las letras al santo padre, mañana organizaré una colecta en el colegio. Cuenten con nuestra oración y la de los muchachos de los alumnos del colegio

#### El 18 de octubre:

Soy chilena residente en UK. He pasado la noticia por twitter a algunos diarios católicos de Inglaterra. Están interesados en ver links y mas....